

新年度のスタート 閉校と統合に向けて

千葉教頭，藤田教諭，菊地教諭が本校に転入し，熊谷教諭が育児休業から復帰しました。そして，3名の新入生を加えて全校児童29名でスタートしました。

今年度は，馬籠小学校の最後の年となりますので，保護者や地域の皆様と絆を深めながら，一つの行事を大事にし，本年度の学校経営を行ってまいりたいと思います。そして，「子供達のため」と統合にご理解を頂きました保護者や地域の皆様のためにも「良い統合となった」と思ってもらえるよう努力をして参りますので，ご支援とご協力をお願い申し上げます。

今年度は完全複式学級…ですが，学習指導の充実のため

児童数の減少により，今年度は完全複式学級です。しかし，統合に向けて子供達の学び残しがないようにしていくため，中・高学年は，できる限り学年毎に指導できるように配慮しています。

| | 国語 | 社会 | 算数 | 理科 | 外国語 | 音楽 | 図工 | 体育 |
|----|----|----|-----|----|-----|-----|-----|-----|
| 3年 | 教頭 | 山内 | 鈴・三 | 菊地 | なし | 鈴木 | 鈴木 | 鈴木 |
| 4年 | 鈴木 | 鈴木 | 鈴・三 | 鈴木 | なし | | | |
| 5年 | 山内 | 山内 | 山内 | 山内 | 山・藤 | 山内 | 山内 | 山・藤 |
| 6年 | 菊地 | 菊地 | 菊地 | 菊地 | | 菊・藤 | 菊・藤 | |

低学年は全て複式の指導となりますが，この点についてはご理解をお願いいたします。校長が週に2回は全学年の教室を回り，授業の様子を見て，子供達の学習の様子を把握したいと考えています。

志教育推進事業の推進地区に

今年度は津谷中学校区と小泉中学校区が志教育推進事業の推進地区となりました。昨年度の取組を継続し以下の活動に取り組んで参ります。

| かかわる | はたす | もとめる |
|---|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> まごめっこまつり 地域合同運動会 敬老会 祖父母，幼稚園交流 | <ul style="list-style-type: none"> 全校緑化活動 合同避難訓練 少年消防クラブ | <ul style="list-style-type: none"> スポーツ心のプロジェクト 校内持久走大会 ようこそ先輩 日々の授業（求めて学ぶ姿勢） |

これらの活動を通して，「あいさつがきちんとできる」，「人の話をきちんと聞くことができる」，「自分の考えを，しっかり発表できる」，「与えられた仕事に責任をもって取り組む」，「学習や運動に粘り強く取り組む」ことを身に付けさせたいと考えています。そして，将来の夢をもち，地域の一員として行動できる人になってほしいと考えます。

4月の朝会で子供達に，「あいさつができる“まごめっこ”になってほしい」とお話ししました。4月も検診等で外部のお客様を迎えることもあり，子供達へあいさつをするよう声かけをしています。ご家庭でもお声がけ頂くとともに，保護者の皆様も子供達の良いお手本として積極的にあいさつを交わしていただければと思います。